

Llaman a los sanantoninos a cooperar con la colecta anual de la fundación Coanil



EL 27 Y 28 DE AGOSTO SE REALIZARÁ LA COLECTA DE COANIL.

La próxima semana, el jueves 28 y viernes 29, la fundación Coanil llevará a cabo su colecta anual con el propósito de reunir fondos que beneficiarán directamente a los dos centros educativos que mantiene la entidad en San Antonio. Paula Rubio, directora de Coanil San Antonio, explicó que todo lo recaudado servirá para cubrir las necesidades y proyectos tanto del Centro de Estimulación Temprana Las Rosas, que

atiende a menores de educación preescolar, y el Centro de Retos Múltiples Educar y Crecer, donde se trabaja con los niveles de educación básica y laboral. Ambos están ubicados en las cercanías del hospital Claudio Vicuña.

“Nuestra fundación trabaja como una escuela de educación especial. Todos nuestros estudiantes presentan diagnósticos de la condición del espectro autista, discapacidad intelectual o discapacidad múltiple”, sostuvo Paula Rubio,

quien precisó que la gran mayoría de los beneficiarios proviene de familias de escasos recursos.

“Trabajamos en grupos pequeños de ocho alumnos para entregarles las competencias necesarias desde el ámbito funcional y curricular, con el fin de que puedan desarrollar al máximo la autonomía y la independencia”, afirmó Rubio, quien lleva 20 años trabajando en esta fundación, que actualmente entrega educación a 76 niños en ambos centros.

“No atendemos más porque no tenemos capacidad, pero la demanda siempre es alta”, aclaró.

Los dos días de la colecta los voluntarios se apostarán en distintos puntos del centro de San Antonio, Barrancas y Lolleo. Todos ellos llevarán una pechera azul con el nombre de la fundación. El año pasado esta misma iniciativa reunió un millón 200 mil pesos, y la meta de ahora es sobrepasarla. “Invitamos a toda la gente a colaborar”, dijo la directora. 🌟